
（８日の始業式にお話ししたことを紹介します） 

 

  

 

                               

 

平成３１年１月発行 第１０号 校長 高橋和弘 

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

～「伝え合う」３学期にしよう！～ 
 

 

おはようございます。そして、 

新年明けましておめでとうございます。今年は、｢亥年｣、いのししは､｢猪｣という漢字ですが、干

支は｢亥｣と書きます。なぜでしょう？また、調べてみてください。 

２週間あまりの冬休みが終わりました。今朝は、みんなが元気に登校してくるのを迎えられて校

長先生はとてもうれしいです。 

お正月は、楽しかったですか？ 年末には、お家の仕事を手伝うことはできたでしょうか。 

この後、各学級でたくさんお話しして伝えあってほしいと思います。 

校長先生も楽しいお正月でした。ただ、いつもの正月と違ってお出かけはほとんど近所しかしま

せんでした。なぜかというと年末に娘がねこ（名前は、ガロ）を連れて帰ってきたからです。校長

先生は、ペットを飼ったことがありませんので大変でした。食事やおしっこ、うんちの世話、外へ

出ないようにすることなどずっと気に掛けていました。始めは、ねこも初めてのところで緊張した

のか廊下の隅にばかりいました。寄ってくることはありませんでした。 

でも、毎日ずっと近くで声を掛けたり、えさをあげたり、なでてあげたりして気持ちを伝えるよ

うにしていました。すると、１月１日の朝、早く起きて１階の居間に降りると、ねこが自分から校

長先生のところへ来てにゃあと甘えてきたのです。これがその写真です。（写真は省略します） 

それから東京へ帰る日まで毎日それが続きました。とてもかわいかったです。校長先生は、改め

て｢伝える｣ことの大切さを感じました。 

さて、皆さん、本はどれくらい読みましたか？ 

校長先生もこの冬休みの間に２冊読みました。それを紹介します。 

「日本一心を揺るがす新聞の社説２」と「同じく４」です。これは、地方新聞「みやざき中央新聞」

の編集長による社説が集められた本です。娘に薦められた本ですが、読んでいく内にたくさん感動

することができました。 

この中には、中学３年の道徳の教科書に載せられるものもあるそうです。 

その内容は、誰も見ていない、誰からも直接感謝されることのない｢雪かき作業｣について書かれ

ています。こうした雪かきのような仕事をする人がいることで社会は成り立っている。災害の復興

も同じであること、学校の先生も同じであること、仕事とは本来そうしたものであることが書かれ

ています。今は少し難しいかも知れません。中３になったら是非思い出してください。 

さてそこで、今日からいよいよ３学期です。校長先生からめあてを示したいと思います。 

｢伝え合う｣３学期にしよう！ です。 

２学期｢伝える｣ことを大切にしてみんなはいろいろな学習をしてきました。３学期は、レベルア

ップしてほしいです。伝え合うためには、「伝える」だけでなく、伝えを｢聞く｣ことが大事になって

きます。この｢聞く｣ということを大切にして、「伝え」をしっかりと聞き、受け止めた上で自分の考

えや思いを伝える、これが「伝え合う」ことだと思います。 

特に、卒業や進級を迎える３学期、それぞれの立場で伝え合う３学期にしてほしいと思います。

これで校長先生からのお話を終わります。 

 

 冬休み中大きな事故やけが、病気もなかったようで何よりでした。 

今学期はスキー教室やふれあい作品展、６年生を送る会等を経て 

卒業式を迎えます。 

保護者、地域の皆様、最後までどうかよろしくお願いいたします。 

 

井尻井尻井尻井尻小小小小校報校報校報校報    しえんの輪・よりそう心しえんの輪・よりそう心しえんの輪・よりそう心しえんの輪・よりそう心！！！！    



１・２月の主な行事予定              

 １月１５日（火）伯太町合同マイ弁当の日（５，６年生） 

１６日（水）食の指導、給食巡回指導 

１７日（木）授業公開日（学校保健委員会研修会） 

   １８日（金）小中連絡会 

   ２２日（火）こども園・小学校連絡会（こども園井尻） 

 ２月 １日（金）スキー教室 

５日（火）１日入学 

    ８日（金）伯太中学校１日入学 

８日（金）～１２日（火）安来市特別支援学級作品展「ふれあい広場」開催（プラーナ） 

          ※※※※是非、ご来場ください是非、ご来場ください是非、ご来場ください是非、ご来場ください！！！！お待ちしています。お待ちしています。お待ちしています。お待ちしています。    

   １１日（月）建国記念の日 

 

 

こども園のみんなともちつきをして交流しました！（１，２年生）      

  

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

授業公開および学校保健委員会研修会よろしくお願いします。～１月参観日～ 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

１月１７日は、授業公開日です。今回は、併せて「学校保健委員会研修会」を計画しています。子

どもたちも一緒に参加する予定です。お子さんとの感想交流もあります。とても意義のある１日にな

ると思っています。どうかご来校いただきますようよろしくお願いいたします。 

日程については、下記の通りです。 

 １４：００～１４：４５ 授業公開  

 １５：００～１６：１０ 学校保健委員会研修会 

             ｢『がん』についてみんなで学ぼう｣ 

              講師：松江保健所 山根夏生先生 高尾真由子先生 

             ※「がんは万が一ではなく二分の一」という CM で有名なとおり「がん」

は、重大な問題であり、がん教育は学習指導要領にも定められていま

す、子どもも保護者も教職員も一緒に考え、今後の生活習慣の改善に

役立てればと思います。 

               

 会場は、公開授業は各学級。 

それ以降は、ランチルームで行う予定にしています。 

 １月９日（水）１，２年生がこども園井尻との交流

でもちつきに参加しました。昨年度からこども園が実

施されていると聞き、それなら是非交流させてくださ

いと申し込んだものでした。 

 子どもたちは、｢久しぶりのこども園だ！｣と楽しみ

にしていきました。はじめに交流センターの門脇館長

さんからお話を聞き、早速３つのグループに分かれて

順番にもちつきをしていきました。先生と一緒に杵を

もって｢さすが小学生｣と言われるくらい上手につく

ことができました。丸める作業も取り組みました。 

 最後にはみんなできなこもちをいただきました。 

にぎやかで楽しい、そしておいしいもちつき会でし

た。こども園の関係の皆様、交流センターの皆様、あ

りがとうございました。 

 

一人ずつ杵をもって

つきました。「よいし

ょ」のかけ声も元気

でした。丸めるのも  

  上手でした。 


